Junge Musiktalente präsentieren sich im Kleinen Kulturzentrum

Am vergangenen Wochenende stellten sich junge Instrumentalisten der Klarinettenklasse Jörg Schloß im Kleinen Kulturzentrum dem Publikum.

Die Nachwuchsklarinettisten aus dem Landkreis Germersheim überzeugten die Besucher mit anspruchsvoller Kammermusikliteratur für Klarinette und Klavier. Die Korrepetion übernahm der Klavierlehrer Matthias Wöschler.

Die Instrumentalschüler zeigten durchgängig solides handwerklichtechnisches Niveau und verfügen über ein erstaunlich hohes musikalisches Ausdrucksvermögen.

Verena Kohl und Daniel Röther interpretierten technisch versiert Stamitz Klarinettenkonzert in Es-Dur, Marina Ochsenreither stellte sich mit großer Klarinettenliteratur vor. Webers Concertino von Carl Maria von Weber wurde mit differenziertem Ausdruck und Virtuosität vorgetragen. Fabienne Birkle versetzte die Zuhörer mit den Fantasiestücken des dänischen Komponisten Niels W. Gade überzeugend in die Zeit der Spätromantik.

Zu Beginn des Konzertes begeisterte die 11-jährige Sophie-Charlotte Müller das Publikum mit einer Polonaise von L. v. Beethoven und einem Kegelduett von W.A. Mozart. Sandrina Fink wuchs an diesem Abend über sich hinaus, überzeugte mit großer Spielfreude und spannte mit drei Stücken den musikalischen Bogen vom Barock bis hin zum Blues.

Einen instrumentalen Kontrapunkt setzte Valentin Fuhr, der als Pianist mit technischer Routine und Lockerheit, neben dem Publikum auch die jungen Klarinettisten begeisterte. Am Samstagvormittag stellte dann der Klavierlehrer Matthias Wöschler seine Klavierklasse mit Werken von Niels W. Gade vor. Auch hier kann eine solide Nachwuchsarbeit und ein musikalisch hohes Niveau attestiert werden.

Alle Klarinettisten üben nicht nur im stillen Kämmerlein sondern sind bereits heute musikalisch in vielfältigen Musikvereinigungen aktiv. Darunter Landesjugendblasorchester Rheinland-Pfalz, zählen u.a. das Fördereinrichtung des Landes, dem Verbandsjugendorchester Blasmusikverbandes Germersheim oder dem DaimlerChrysler Orchester in Wörth. Eine Selbstverständlichkeit, daß die Jungmusiker auch in den örtlichen Musikvereinen aktiv sind. Jörg Schloß konnte deshalb auch viele Vereinsvertreter aus den umliegenden Musikvereinen begrüßen.